

Unámonos para cuidarnos

La Cámara de la Producción y del Comercio Biobío, junto a todas las organizaciones firmantes, hacemos un necesario llamado para que, como sociedad, asumamos una actitud responsable y de autocuidado frente al escenario sanitario que afecta a nuestro país.

Instamos a reflexionar y actuar con cautela, siguiendo las medidas de resguardo que han determinado las autoridades con el objetivo de frenar las alzas de contagio que hemos conocido en los últimos días.

Tenemos una responsabilidad como ciudadanos, pues del esfuerzo que cada uno realice, principalmente de las generaciones más jóvenes, dependerá que la Región del Biobío y Chile en su conjunto logre revertir las lamentables cifras que nos afectan.

Unidos podemos evitar que más compatriotas mueran por causa de esta enfermedad a la que nadie es inmune. Contraerla o no, depende de todos.

Seamos rigurosos, seamos conscientes, seamos responsables.

Firman esta Declaración:

- Asociación de Industriales Pesqueros, ASIPES;
- Asociación Gremial de Industriales Químicos de Chile; ASIQUIM Biobío;
- Cámara de Comercio, Turismo y Servicios de Concepción;
- Cámara de la Producción y del Comercio Biobío, CPC Biobío;
- Corporación de Estudio, Capacitación y Empleo de la CPC Biobío;
- Corporación Ferbio - Suractivo;
- Corporación Industrial para el Desarrollo Regional del Biobío, CIDERE Biobío;
- Cámara Chilena de la Construcción, regional Biobío;
- Federación Regional del Comercio y Turismo de la Región del Biobío, FECOMTUR;
- Instituto Regional de Administración de Empresas, IRADE;
- Sindicato N°1 Huachipato;
- Sindicato N°2 Huachipato;
- Sindicato N° 1 Buses Hualpén;
- SIET Oficiales de Naves Especiales y Regionales Marina Mercante Nacional;
- Sindicato de Trabajadores Zona Sur Hidronor Chile;
- Sociedad Agrícola del Biobío, SOCABIO.